

# **1982: Köcheverein Bayerwald hat eine neue Vorstandschaft**

**Heinz Oesterreich aus Freyung neuer Vorsitzender - Kein Jugendwart mehr**

Patersdorf (hr). Der Köcheverein Bayerwald hat eine neue Vorstandschaft. Der bisherige Vorsitzende Theo Pimpertz aus Zwiesel trat von seinem Amt zurück, neu gewählt wurde Heinz Oesterreich aus Freyung. Auch die anderen Posten wurden neu besetzt.

Die Generalversammlung im Gasthof Kargl fand außerordentlich statt, da der Vorsitzende Theo Pimpertz, seit knapp zwei Jahren im Amt, zurückgetreten war, 37 Mitglieder waren zu der Versammlung gekommen. Theo Pimpertz gab noch einen Rechenschaftsbericht über die vergangenen zwei Jahre: In jedem Jahr fand der Ball statt, ferner eine Weihnachtsfeier sowie eine Fahrt, die 1981 nach Berlin führte und im vergangenen Jahr nach Budapest. Neben diesen Aktivitäten wurden monatliche Versammlungen abgehalten. Kassier Günther Sigl erläuterte den Kassenbericht, Kassenprüfer Walter Guggenmos berichtete über die gesetzliche Kassenprüfung und stellte fest, daß das Rechnungs- und Kassenwesen des Vereins in Ordnung ist. Die Vorstandschaft wurde danach entlastet.

Bei den Wahlen gab es stets mehrere Vorschläge, aus denen folgende Mitglieder gewählt wurden: Vorsitzender wurde mit 18 Stimmen Küchenmeister Heinz Oesterreich aus dem Sanatorium Schloß Wolfstein in Freyung, 2. Vorsitzender mit 18 Stimmen Helmut Scheichenzuber, Bezirkskrankenhaus Mainkofen, 3. Vorsitzender Küchenmeister Michael Gschneidinger, Restaurant Mooshof in Zwiesel, Kassier Günther Sigl aus Metten, Schriftführer Gerhard Gülle, Küchenchef im Krankenhaus Deggendorf. Ein Jugendwart konnte nicht gewählt werden, da sich kein Mitglied für eine Wahl zur Verfügung stellte. Bisher nahm Bernd Degen dieses Amt wahr. Die gesamte Vorstandschaft erklärte sich bereit, die Jugendarbeit zu übernehmen, um eventuelle Informationsgespräche zwischen Köcheverein und Schülern der Hotelberufsschule Viechtach durchzuführen. Auch wurde an einen Jugendwettbewerb gedacht, der zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt wird.

Als Beisitzer wurden gewählt: Erich Zimmermann aus Regen und Günther Geier aus Oberviechtach bei Prackebach. Dieter Lohr vom Hotel Wastlsäge und Werner Kugler aus Deggendorf-Seebach sind die Kassenprüfer.

Der neue Vorsitzende Heinz Oesterreich bedankte sich bei seinem Vorgänger Theo Pimpertz für sein Engagement für den Köcheverein Bayerwald. Bernd Degen regte die Mitgliedschaft des Köchevereins beim Förderverein für die Hotelfachschule Viechtach an. Mit zwei Gegenstimmen wurde einem Beitritt zugestimmt. Vereinsinterne Differenzen gab es, als die Gründe geklärt werden sollten, warum die Nikolausfeier in eine andere Gaststätte verlegt wurde. Nach Klärung wurde dieser Punkt für erledigt befunden.